

La Chine rejette catégoriquement les déclarations de l'envoyé spécial des États-Unis



Foto: **Ámbito.**

La Havane, 17 mai, (RHC)- L'ambassade de Chine en Argentine a catégoriquement rejeté les déclarations de l'envoyé spécial des États-Unis pour l'Amérique latine, Mauricio Claver-Carone, sur la coopération financière bilatérale, en particulier sur l'échange de devises (Swap).

La mission diplomatique affirme dans un communiqué que les déclarations de M. Claver-Carone sont pleines de préjugés et de manipulations typiques de la doctrine Monroe.

« En fait, le lien entre les deux pays par le biais de l'échange de devises est une coopération mutuellement avantageuse, décidée de manière autonome par deux nations souveraines, de sorte que la partie étasunienne n'a pas le droit de la remettre en question ou de la pointer du doigt », souligne la communication diplomatique.

Imposer à d'autres pays d'agir selon les « ordres » de Washington « n'est pas conforme à la prétendue liberté qu'ils prétendent défendre, mais revient plutôt à les soumettre à une plus grande absence de liberté », souligne l'ambassade.

La représentation chinoise à Buenos Aires exhorte Washington à travailler et à contribuer au développement d'autres pays, au lieu d'essayer de créer des problèmes pour la coopération bilatérale avec d'autres nations.

M. Claver-Carone, a récemment averti le président Javier Milei de se débarrasser de cet accord monétaire parce qu'il génère une plus grande dépendance à l'égard de la Chine. « L'Argentine n'est donc pas libre », a-t-il assuré. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/383074-la-chine-rejette-categoriquement-les-declarations-de-lenvoye-special-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba